## Premio a la investigación agropecuaria 1999 para el grupo de biotecnologia animal

El pasado 23 de septiembre de 1999, la Corporación de Fomento Cívico y Cultural, Club Rotario de Medellín, otorgó el segundo puesto del premio, German Saldarriaga del Valle, al grupo de Biotecnología Animal que a su vez hace parte del Grupo Biogenesis de la Universidad de Antioquia.

El grupo multidisciplinario de Biotecnologia Animal esta constituido por investigadores de las Facultades de Medicina y de Medicina Veterianaria y de Zootecnia de la Universidad de Antioquia y esta dedicado al desarrollo, investigación y tecnología animal.

En sus palabras de agradecimiento al Club rotario de Medellín, la coordinadora del grupo, doctora Martha Olivera Angel expreso:

El grupo de *Biotecnología Animal* del grupo *Biogénesis* de la Universidad de Antioquia, recibe con gran alegría el premio "German Saldarriaga del Valle", en el área del Investigación agropecuaria.

Consideramos que los logros que nos han hecho acreedores a esta distinción, son el resultado de la atmósfera de excelencia académica y del entusiasmo que se vive en la Universidad de Antioquia, además de la dinámica organizacional de nuestro grupo de Biogénesis, que es ejemplo de una nueva cultura universitaria caracterizada por la interacción interfacultades, interinstitucional y multidisciplinaria.

El concepto de globalización incluye el acceso rápido a la información, pero esta información sólo adquiere importancia en el momento en que se convierte en conocimiento y progreso.

Ustedes al igual que nosotros comprenden que la ciencia y la tecnología son una de las claves para la construcción de la sociedad del conocimiento y por lo tanto, del desarrollo nacional.

Entender a Colombia desde sus regiones y enterder las regiones desde Colombia, es la propuesta que se hace a las comisiones regionales de Ciencia y Tecnología en uno de los apartes del libro "para donde va Colombia". A esta aseveración debemos agregar que solo desde el conocimiento de nuestra Región y nuestro País, podemos algún día entender nuestra posición en el mundo.

Según el mismo texto, las políticas regionales deberían inscribirse dentro de los siguientes propósitos: Formación de intelectualidad, institucionalización del quehacer científico-tecnológico, y búsqueda de la especificidad regional. Como ejemplo cita un aparte del libro "Paises ricos, paises pobres", en donde se muestra como la revolución industrial en Europa se basó en la regionalización y triunfo, apoyando el quehacer científico tecnológico, y permitiendo la autonomía intelectual del investigador.

El apoyo que ustedes brindan a la investigación agropecuaria regional, a través de estos premios demuestra su compromiso con el futuro de nuestra querida Colombia.